

ÉVIAN-LES-BAINS

## Trois semaines de haut niveau pour l'Open de tennis 2022

Le Tennis club a tiré un trait sur son Open 2022 le dimanche 24 juillet après trois semaines "Grand Cru". Des 140 inscrits début juillet, il n'en restait plus que six qui ont participé aux finales dimanche.

L'autre évènement sportif du dimanche 24 juillet a été l'épilogue de l'Open de tennis, qui s'est achevé après trois semaines de jeu, perturbées seulement par 40 minutes de pluie, a précisé le juge-arbitre Adrien Bourgeois. Une satisfaction pour Bruno Martin, directeur du tournoi, qui n'avait pas de plan B. Seul le cuistot du tournoi, l'incontournable Jean-Lou Terrier, était un peu bougon, ses fameuses pastas, n'ayant pas fait recette.

Au final, un beau tournoi, qui a rassemblé 140 joueurs (en progression par rapport à 2021), avec 100 hommes et 26 femmes et (petit bémol) seulement 14 jeunes. Les finales ont eu lieu dimanche après-midi sur les courts surchauffés des Ma-teirons.

### Deux Évianais en finale chez les jeunes

Chez les hommes, c'est le Franco-Suisse, Lucas Magnaudet, classé 2/6, licencié au TC Annecy et au service ravageur, qui a pris le dessus (6-1, 6-3) sur le tenant du titre Robin Coucouvi, classé 15, ex 96<sup>e</sup> français et licencié au TC Saint-Disdille. Chez les femmes, c'est la joueuse du TC Arras, Julie Gauguery, classée 4/6, qui l'a empor-



Tous les finalistes réunis autour du directeur du tournoi Bruno Martin, avec (2<sup>e</sup> à gauche) le vainqueur hommes, tout à droite la gagnante femmes et devant les jeunes finalistes. Photo Le DL/A.B.

té (7-5, 1-6, 6-0) face à la favorite Marine Szostak, 49<sup>e</sup> Française (783<sup>e</sup> WTA), du TC Pierrelatte.

Chez les jeunes, en 17/18 ans, deux Évianais en finale et victoire d'Ionis Dusseret sur son copain Hugo Tricoli en trois sets (3-6, 6-1, 10-3). La remise des prix a eu lieu en présence d'Henri Gateau, amateur du beau jeu, présent pendant ces finales, et le président du club François Favre qui lui a rappelé que, contrairement aux affirmations de l'écu, il ne fait pas toujours beau à Évian. Il en a aussi profité pour en remettre une petite couche sur les courts couverts !

A.B.

### Isabelle Mezailles, honorée pour ses 11 années au club

En prélude à la remise des prix, une séquence émotion avec une petite cérémonie, organisée pour mettre à honneur Isabelle Mezailles. Elle a été pendant 11 ans l'incontournable secrétaire du club. Elle a aussi, avec son talent de chanteuse au sein de son groupe de musique, animé quelques belles soirées et évènements du club. Comme toujours, François Favre, avec sa verve habituelle, n'a pas tari d'éloges avec des mots bleus. Des mots que l'on dit avec les yeux, a-t-il cité, en se faisant l'interprète du comité, pour celle qui a quitté le club en début d'année pour vivre une autre expérience professionnelle.



Isabelle Mézailles, entourée d'Henri Gateau et François Favre. Photo Le DL/A.B.

A.B.

ÉVIAN-LES-BAINS

## Tennis : le tournoi open est de retour mais sans sa bulle

**Le traditionnel tournoi open sera de retour sur les courts des Mateirons, du 9 juillet au 24 juillet. Mais sans la bulle qui couvrait deux courts : les organisateurs espèrent donc une météo clémente...**

Le traditionnel tournoi open sera de retour sur les courts des Mateirons, du samedi 9 juillet au dimanche 24 juillet. Seul petit changement : la finale aura lieu un dimanche, pour mieux répondre aux contraintes des joueurs du dernier carré. L'empêcheuse probable du bon déroulé des matchs, pourrait être de nouveau, la météo.

En cause ? Le retrait de la grande bulle qui couvrait deux courts, conformément à l'accord contractuel avec le voisinage. Si 2021 a permis de la conserver (merci au Covid !), depuis le 30 mai, le club est à nouveau privé de toute solution interne en cas de pluie.



Le comité d'organisation avec (de gauche à droite) Adrien Bourgeois (juge-arbitre), Christine Barbier (secrétaire), Bruno Martin (directeur du tournoi), Jean-Lou Terrier (logistique) et Jean-François Dufour (trésorier). Photo Le DL/A.B.

Il faudra donc jongler et trouver au cas par cas, des solutions chez les clubs voisins. « Reste à croiser les doigts », espère Bruno Martin, le directeur du tournoi,

avec fatalisme et appréhension. Quant à ces deux courts, désormais à l'air libre, il leur manque encore le grillage.

### Des inscriptions en hausse

Sur le plan sportif, les catégories hommes, femmes et jeunes sont reconduites. En

2021, le tournoi avait enregistré 180 participants dont 86 hommes 26 femmes et 57 jeunes. À ce jour, les inscriptions vont bon train avec un bond par rapport à 2021 de 56 % de participants en plus ! L'hébergement des joueurs négatifs et numérotés (aux frais du club) est renouvelé cette année. Le montant des dotations, est idem à 2021, avec 3 800 euros dont 750 euros pour les vainqueurs hommes et femmes. Le tournoi a déjà enregistré les inscriptions des deux finalistes femmes du tournoi 2021 avec la gagnante Sopiko Tsitskishvili et la finaliste et locale de l'étape, Emmanuelle Salas.

Les joueurs négatifs et probables numérotés commencent à s'inscrire (9 à ce jour) et ils auront jusqu'à la semaine avant la fin du tournoi. Pour ceux qui commentent le tournoi, la clôture des inscriptions est fixée jusqu'au milieu de semaine.

André BŒUF

Chablais

LE MESSAGEUR  
Jeudi 23 juin 2022 19

## L'open de tennis attend davantage de joueurs que l'an passé

L'équipe ayant repris l'organisation de l'open de tennis d'Évian en 2021 se prépare pour cet été. Du 9 au 24 juillet, des épreuves hommes, dames et jeunes sont au programme.

ÉVIAN-LES-BAINS

Avec son enthousiasme, la nouvelle équipe en place depuis l'an passé met en forme les derniers préparatifs pour l'open de tennis d'Évian, qui se tiendra du 9 au 24 juillet aux Mateirons. Bruno Martin, directeur de tournoi ; Adrien Bourgeois, juge-arbitre également en charge des inscriptions et de l'organisation des tableaux ; François Favre, président, et Philippe Varichon, infrastructure du club, ont commencé l'organisation de l'événement mi-mai.

### Dépendants à la météo

Cette année, une météo clémente reste indispensable compte tenu du fait que les deux premiers courts habillés d'une bulle la moitié de l'année, seront découverts jusqu'à fin septembre, obligeant les organisateurs à trouver des solutions de replis, le cas échéant, avec des clubs voisins. « L'an passé, la bulle avait pu



Bruno Martin (directeur de tournoi), Christine Barbier (secrétaire), Adrien Bourgeois (juge-arbitre), Jean-François Dufour (trésorier) et Jean-Lou Terrier (logistique).

rester sur les courts suite aux mesures sanitaires, ce qui nous a permis d'assurer tous les matchs et de finir le tournoi malgré son temps très pluvieux », rappelle Adrien Bourgeois.

Le tournoi a été ouvert aux jeunes en 2021 avec 4 catégories d'âges (allant de 11 à 18 ans), maintenues cette année grâce à leur succès, ce qui permet

d'organiser des matchs en journée. Au total, 180 personnes ont participé au tournoi en juillet 2021. L'équipe en attend encore davantage cette année, confirmant un nombre d'inscrits déjà supérieur à l'an passé. Un tableau féminin étoffé et relevé comblerait les organisateurs afin de stimuler cette partie du

tournoi.

### Des joueurs classés attendus

Les joueurs viennent principalement de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Bruno Martin sollicite chaque année la ligue de tennis régionale, le comité de tennis de Haute-Savoie, ainsi que beaucoup de clubs, pour donner envie de

venir jouer à Évian et continuer de faire de cet événement annuel un succès.

« La présence régulière de joueurs et joueuses français classés permet d'offrir un beau spectacle lors des phases finales du tournoi », confirme Bruno Martin et Adrien Bourgeois.

JESSICA BÉREZ

### Un tournoi qui se mérite

Grâce à la commune qui propose à nouveau une dotation totale de 3 800 euros, les vainqueurs des simples hommes et simples dames se verront remettre la somme de 750 euros, puis une attribution de récompense sera donnée jusqu'aux 1/4 de finalistes. Concernant les jeunes, des lots seront offerts dans leurs catégories respectives. De quoi donner envie de s'inscrire au tournoi et de défendre ses chances, armés de sa raquette !

## Une semaine écoulée riche en événements au Tennis-Club des Mateirons



Les deux équipes des plus de 65 ans réunies à l'issue d'une rencontre qui a vu l'écrasante victoire des locaux qui, bons princes, ont invité leurs malheureux adversaires à une petite collation au soleil des Mateirons. Photo Le DL/André BOEUF

Intense activité au Tennis-club d'Évian pour une semaine particulièrement chargée en événements. Celle-ci a débuté mardi dernier dans le cadre du Challenge AuRA 74 des plus de 65 ans. L'équipe 1 messieurs, actuellement en tête de sa poule, recevait l'équipe 2 du TC Annecy-le-Vieux. Elle a affiché sa suprématie avec 4 victoires à 0.

Ce samedi, la traditionnelle chasse aux œufs du club a par ailleurs mobilisé beaucoup d'enfants et de parents grâce à une météo très favorable qui aura permis aux cloches, de retour de Rome, de bien viser pour déposer les œufs et autres douceurs aux

abords des cours des Mateirons.

Enfin, en ce dimanche de Pâques, les petites balles jaunes ont remplacé les œufs pour le premier TMC (tournoi multichances) de la saison, de niveau 30/4 à 15/5, qui a affiché complet. Les matchs se sont succédé durant toute la journée pour se terminer par une finale remportée par le local de l'étape Matthieu Lede (Evian TC) face à Quentin Baldy-Moulinier (Grenoble Université Club) sur le score sans appel de 4/1 4/1. Et dimanche prochain, 23 avril, le club en remettra une couche pour les messieurs classés 30 à 15/1.

A.B.